

Emsdetten, 29.03.2022

Mit Kindern über Krieg sprechen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

seit einigen Wochen gibt es nach langer Zeit wieder Krieg in Europa. Die Brutalität und die Grausamkeit, die immer mit diesem Thema verbunden sind, sind schon für Erwachsene oft schwierig zu fassen und kaum zu begreifen. Umso schwieriger ist es unseren Kindern diese schreckliche Realität in einer Weise beizubringen, die den schmalen Grat zwischen irrationaler Angst, Panik und Sorge und dem Herunterspielen von Gräueltaten und Menschenrechtsverletzungen trifft.

Kinder und Erwachsene reagieren natürlicherweise ganz unterschiedlich auf die verstörenden Bilder und die traurigen und erschreckenden Nachrichten, die uns jeden Tag erreichen. Dennoch möchten wir versuchen Ihnen ein wenig bei dem schwierigen Balanceakt zu helfen, den Kindern dieses Thema angemessen zu erklären.

Zu diesem Zweck haben wir ein Video auf unserem YouTube-Kanal veröffentlicht, das sich mit genau diesem Sachverhalt auseinandersetzt. Sollten Sie Fragen oder das Gefühl haben dieses Thema nicht angemessen für Kinder darstellen zu können, schauen Sie gerne vorbei. Vielleicht können wir Ihnen und somit auch Ihren Kindern mit diesem Video die ein oder andere Unsicherheit nehmen.

Link zum Video: <https://www.youtube.com/watch?v=otJMyiAE4Sc>

Sollten Sie noch tiefgreifende Fragen haben oder das Bedürfnis über dieses Thema zu sprechen, melden Sie sich gerne direkt bei uns!

Mit freundlichen Grüßen

das Team der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern